

Reverendo afirma que Estados Unidos no quiere que las personas conozcan Cuba



La Habana, 19 jul (PL) El reverendo norteamericano Thomas Smith, quien forma parte de la XXVII Caravana Pastores por la Paz, condenó el bloqueo económico, comercial y financiero implantado por Washington contra La Habana.

Al respecto el reverendo consideró que esa política se mantiene porque Estados Unidos quiere evitar que los ciudadanos de su país puedan conocer la realidad de la isla caribeña.

Nosotros venimos a Cuba a aprender cómo han sido capaces de vivir todo este tiempo mientras tienen impuesto el bloqueo, además porque fue un pedido del fallecido reverendo estadounidense Lucius Walker, quien fuera presidente y fundador de la agrupación interreligiosa IFCO/Pastores por la Paz, en 1992.

A decir de Smith, uno de los objetivos de las restricciones contra la isla, las cuales afectan a personas inocentes, es

Según explicó en conferencia de prensa Gail Walker, directora ejecutiva de la organización, pese al restablecimiento de

las relaciones diplomáticas entre los dos países esa política persiste, y por ello este año se enfocaron en difundir la realidad del bloqueo, más allá de la tradicional ayuda humanitaria.

Precisó que el actual grupo lo conforman 41 caravanistas de diferentes países, quienes visitaron 45 ciudades de Estados Unidos para hablar directamente sobre el impacto de esa estrategia sobre la vida del país caribeño.

Resaltó el hecho de que en esos recorridos contaron con la presencia de cubanos, "pues nadie puede hablar mejor de las consecuencias del bloqueo que las personas que lo han vivido".

La hija de Lucius Walker, explicó que durante las últimas semanas realizaron conversaciones con redes de activistas en diferentes comunidades norteamericanas y todos coincidieron en que el bloqueo sigue vigente y es preciso levantarlo.

Agregó que también se enfocan en otros temas como el fin de las restricciones de viajes a Cuba y la devolución del territorio ilegalmente ocupado por la base naval estadounidense ubicada en Guantánamo, en el oriente de la isla.

Buscamos formas creativas de hacer comprender esas cuestiones a la población estadounidense, apuntó la activista, quien resaltó que también se dedican al trabajo con miembros del Congreso norteamericano.

Kenneth Eisner, de la iglesia Riverside en la ciudad de Nueva York, comentó a Prensa Latina que se encuentra por primera vez en Cuba dentro de la caravana y como parte de los preparativos del viaje estudió mucho sobre la realidad de la isla.

En los próximos días conoceré de cerca este país, agregó sobre el programa del grupo que fue recibido anoche, el cual incluye recorridos por centros asistenciales, productivos y lugares históricos de Pinar del Río, la más occidental provincia cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/100402-reverendo-afirma-que-estados-unidos-no-quiere-que-las-personas-conozcan-cuba>



Radio Habana Cuba